

XPRESS

Turnamen Sepakbola Sinoa Cup V 2022, Ilham Azikin Lesakkan 1 Gol Ke Gawang APDESI Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.XPRESS.CO.ID

May 23, 2022 - 08:57



BANTAENG - Ilham Syah Azikin memimpin rekan-rekannya saat turun lapangan hijau melawan Tim APDESI (Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia) Kabupaten di Lapangan Takkang Bassia, Desa Bonto Maccini, Kecamatan Sinoa, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Minggu, 25/5/2022.

Ilham Syah Azikin yang juga sebagai Bupati Bantaeng itu membawa timnya unggul 5:0 atas Tim APDESI yang dihuni oleh pemain dari gabungan kepala Desa se-Kabupaten Bantaeng yang terpilih. Dia dengan skill yang mumpuni berhasil melesakkan 1 Gol pada menit ke 25 babak pertama yang dikawal oleh penjaga gawang Agus.



Sang Bupati yang mengenakan kostum dengan nomor punggung 25 itu, Tergabung dalam Tim Old start yang diperkuat oleh pemain dari Pemkab Bantaeng dan sebagian dari pemain yang tergabung dalam Tim Persiban Bantaeng.

Dengan keunggulan pengalaman sehingga tim yang memakai kostum biru biru ini mampu menggulung tim APDESI dengan melesakkan 5 gol tanpa balas.



Pertemuan kedua Tim ini adalah pertandingan persahabatan yang menandai dibukanya turnamen sepakbola Sinoa Cup V 2022 yang diikuti sebanyak 33 Tim yang berasal dari 4 Kabupaten tetangga yakni Kabupaten Takalar, Jeneponto,

Bulukumba dan Tuan rumah Kabupaten Bantaeng.

Sebelum turun kelapangan, Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Azikin, M.Si mengharapkan bahwa turnamen Sinoa Cup V 2022 menjadi ruang hiburan bagi seluruh masyarakat yang ada di Kecamatan Sinoa setelah kurang lebih 2 tahun dalam masa pandemi covid-19.

Pada kesempatan tersebut, Bupati juga mengapresiasi kepada Desa Bonto Maccini (H.Ramli) yang mengakomodir kegiatan ini. H.Ramli sendiri adalah Kakak kandung dari pesepakbola nasional, Irfan Jaya.

"Selain sebagai ruang kompetisi juga sebagai ruang silaturahmi oleh masyarakat, Harapan kepada seluruh masyarakat bahwa kegiatan ini adalah kegiatan kehormatan masyarakat Sinoa untuk itu kita kedepankan silaturahmi, Keamanan dan ketertiban sehingga kita bisa melaksanakan kompetisi ini dengan menghasilkan juara dan atlet-atlet dengan harapan berjalan dengan aman tertib dan lancar", Kata Bupati.

"Kita jaga kebersamaan, Kita jaga persaudaraan", Ujar Bupati.

Diketahui, Lapangan Takkang Bassia, Desa Bonto Maccini, Kecamatan Sinoa, Kabupaten Bantaeng yang dijadikan tempat turnamen kali ini adalah tempat lahirnya bibit pesepakbola yang telah hadir membela Timnas Indonesia yaitu Irfan Jaya.

Irfan Jaya sendiri lewat kiriman Audio suaranya mengucapkan terima kasih utamanya kepada Bupati Bantaeng yang sudah hadir dalam acara pembukaan acara pada turnamen ini.

"Semoga sukses, selamat bertanding dan selamat menjunjung tinggi sportivitas di lapangan", Pesan Irfan Jaya dalam kiriman suaranya.